



El Mundo en Breve

Cierra el Louvre por huelga de trabajadores



Tras el robo del siglo, el cierre de salas afectadas por inundaciones y los daños estructurales, el parisense Museo del Louvre sumó otra mueca al deterioro de su reputación, el cierre de sus puertas por una huelga de personal en protesta por las condiciones que

atraviesa la institución. Unos 400 trabajadores del mayor museo del mundo votaron de forma unánime declararse en huelga lo que imposibilitó a la dirección abrir las puertas a los miles de visitantes que esperaban, incrédulos, para descubrir los tesoros que guarda.

La convocatoria de huelga es 'indefinida'. Nadie sabe cuándo pueda abrir de nuevo sus puertas el Louvre. En el punto de mira de la ira de los sindicatos está la presidenta del establecimiento, Laurence des Cars, a quien acusan de priorizar los golpes de efecto mediáticos, las inauguraciones pomposas y fiestas faraónicas en sus salones en lugar de apostar por las profundas reformas estructurales que, a su juicio, necesita el museo.

"Hay un problema en las prioridades de inversión", indicó la delegada sindical de Sud, Élise Muller, que criticó duramente el macroproyecto de reforma del museo anunciado en enero pasado por el presidente, Emmanuel Macron, con un coste evaluado en 500 millones de euros.

La idea central giraba en torno a dos ejes. El primero, la creación de una nueva entrada, para desatascar la icónica pirámide, levantada a finales de los 80 para acoger a cuatro millones de visitantes al año y que en los últimos ejercicios ha visto pasar el doble.

Además, el programa proyecta la creación de una sala específica para exponer La Gioconda, el cuadro más emblemático y el más buscado por los turistas que se quejan de una experiencia estresante entre miles de personas.

Los sindicatos apuntan a que el museo ha ido demasiado rápido en su apertura al turismo olvidando adaptar sus condiciones a las masas de visitantes.

Honduras: Elección puede perderse si no hay escrutinio especial

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Honduras, Ana Paola Hall, denunció el lunes que continúan las acciones que impiden las "condiciones necesarias" para iniciar el escrutinio especial de las elecciones presidenciales de fines de noviembre en el país centroamericano.

La jefa del CNE agregó que solicitó apoyo al jefe del Estado Mayor Conjunto para resguardar el local donde se tenía previsto desarrollar el escrutinio especial. Ojo "Pueblo hondureño: es considerable el riesgo de perder nuestra libertad y que, en consecuencia, se pierda el proceso electoral por el que con tanto empeño luchó la ciudadanía

con ejemplar conducta y deseo de paz", agregó Hall.

"¡A los que están socavando la democracia de Honduras les recuerdo: el mundo observa y la historia juzga implacablemente!". Aproximadamente 2 mil 792 actas presentan inconsistencias. Aquellas actas, que representan el 14.5 por ciento del total, pueden tener cientos de miles de votos, más que suficientes para cambiar la tendencia actual, lo que prolonga la incertidumbre en Honduras. Los resultados seguirán preliminares mientras no se complete la revisión y el CNE tiene hasta el 30 de diciembre para declarar al ganador, que



asumirá en enero para el período 2026-2030.